



## **Aus der Arbeit des Gemeinderats**

### **Waldbegang des Gemeinderats am 27.09.2019**

Am Freitag, den 27. September 2019 stand für den Gemeinderat und Teile der Verwaltung eine Gemeinderatssitzung der etwas anderen Art auf dem Programm. Und zwar ein Waldbegang mit Fahrrad. Die etwa zweistündige Fahrt durch den Wald wurde von der Forstverwaltung geführt. Treffpunkt war nachmittags am Rettungszentrum.

Die Route führte über die Gewanne Baumgarten, Kumme Lehle, Rennwiesen, Heiligenbuch und Seiler. Leider war der Wettergott nicht die ganze Zeit gut gesinnt, so dass etliche Teilnehmer recht durchnässt wieder am Rettungszentrum ankamen. Unterwegs wurde an verschiedenen Stationen über die Themen Waldzustand, Jungbestandspflege, Verjüngung von Eichen, Jagdbetrieb, Aufforstung und Verkehrssicherung informiert.

Im Anschluss daran wurde dann im Schulungsraum des Rettungszentrums der Naturalplan Wald 2020 und der Haushaltsplanentwurf für den Bereich Forstwirtschaft 2020 vorgestellt und vom Gemeinderat beschlossen.

In diesem Rahmen wurde auch Daniel Berner als zuständiger Revierförster verabschiedet. Seine Nachfolge tritt Florian Schwegler an. Aufgrund der Änderungen durch die Forstreform werden die Forstbehörden neu organisiert. Dies ist auch mit personellen Veränderungen verbunden.

Bürgermeister Wolfgang Lahl bedankte sich bei Herrn Berner für die sehr gute Zusammenarbeit in den vergangenen zwei Jahren und hieß Herrn Schwegler herzlich willkommen.



*Die Teilnehmer lauschen den interessanten Ausführungen der Forstverwaltung*



*Florian Schwegler, Bürgermeister Wolfgang Lahl und Daniel Berner (v. l. n. r.)*